

Nueva iglesia de los Santos Mártires en Unquera

lunes, 10 de diciembre de 2012

El pasado 9 de diciembre se celebró en Unquera la primera misa en la nueva iglesia que el Obispado de Santander ha construido en la localidad para los feligreses de Val de San Vicente.

El evento contó con la presencia de numeroso público y autoridades, tanto eclesísticas como civiles, que no quisieron perderse la cita con el nuevo templo que hicieron que el templo se quedara pequeño en esta primera misa.

El pasado 9 de diciembre se celebró en Unquera la primera misa en la nueva iglesia que el Obispado de Santander ha construido en la localidad para los feligreses de Val de San Vicente. El evento contó con la presencia de numeroso público y autoridades, tanto eclesísticas como civiles, que no quisieron perderse la cita con el nuevo templo.

El alcalde de Val de San Vicente, Roberto Escobedo Quintana al frente de la corporación municipal y el senador por Cantabria Miguel Ángel González Vega junto a varios representantes de juntas vecinales del municipio acudieron al acto para conocer el nuevo templo y participar de su apertura al público.

El Obispo de Santander, Vicente Jiménez Zamora junto a Vicente Ruiz, párroco de la localidad y numerosos clérigos, ofició la solemne misa que formalizó el acto de inauguración del templo, contando con la presencia de numerosos vecinos de Val de San Vicente.

El templo:

Sobre el suelo de Unquera se alza este moderno templo, que como si fuera la nave de un barco varada sobre el terreno, se encuentra apuntalado al suelo por sólidos pilares de hormigón. El edificio de la nueva iglesia de Unquera es un ejemplo de arquitectura contemporánea que ha sido construido en hormigón armado con diferentes texturas y colores.

En el espacio de culto, donde se ha instalado un altar barroco, destaca el impresionante lucernario del presbiterio que deja entrar la luz y genera una cálida sensación de recogimiento.

El edificio cuenta además con una casa parroquial donde se han dispuesto dos aulas, baños, despachos y dependencias donde se podrán realizar diferentes actividades parroquiales.

Las obras:

La nueva iglesia se ha construido sobre los terrenos obtenidos por el obispado tras el convenio urbanístico que firmó con el Ayuntamiento al ceder la titularidad del edificio del antiguo colegio de monjas donde hoy se encuentra el Centro de Estudios Postobligatorios de Val de San Vicente.

La ejecución de las obras de esta nueva iglesia de 444,6 metros cuadrados ha corrido a cargo del Obispado de Santander.

Las obras han redefinido una parte de la calle sur de Unquera, ampliando sus aceras y generando 19 nuevas plazas de aparcamiento en suelo público, además de haberse instalado nueva iluminación y arbolado.